



JE CHOISIS avec et comme JESUS

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON
☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

paroisse.st.jo@free.fr

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

7 et 8 mars 2020

2^{ème} Dimanche de Carême

NOUS PRIONS AVEC ET POUR

Samedi 7 : José EGRETEAU – Julien et Simone GUEROULT – Maurice POLLET - Odette LAMBLIN

Dimanche 8 : Louis BERTHOU – Marie-Thérèse et Félix BRIOTTET

Tous les mercredis soir, les 11, 18 et 25 mars,

La messe du soir à 18 h 30, « prendra son temps »

Chacun pourra prendre la parole pour s'exprimer.

La messe sera suivie d'un repas frugal :

(soupe faite maison avec des produits locaux, et pomme)

UNE COLLECTE SERA FAITE POUR SOUTENIR LES ACTES DU DEVELOPPEMENT

Dimanche 8 :

2^{ème} dimanche de carême : « LOUER »

pendant la messe, **BAPTEME DE JEANNE CONARD**

18 h 30, à la cathédrale : conférences de carême par Mgr MINNERATH : « LA CREATION »

2^{ème} conférence : « L'univers connu par la science »

Lundi 9 : 18 h 30, messe à la chapelle avec Lourdes Cancer Espérance

Mardi 10 : 17 h 30, catéchèse primaire & préparation aux baptêmes

20 h 00, CONCERT-PRIERE DE PATRICK RICHARD : UNE VRAIE RENCONTRE !

Mercredi 11 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble, *lettre de St Jacques,*

« cherchons les mobilités, tout ce qui est changement. Et pourquoi ces changements »

Jedi 12 : 15 h 00, Amitié Judéo-Chrétienne de France

17 h 00, groupe de lecture « Anne Soupa »

19 h 00, Equipe d'Animation Paroissiale

Vendredi 13 : 17 h 00, préparation de la liturgie des 21 et 22 mars

17 h 30, rencontre des parents des enfants demandant le baptême en âge scolaire

Samedi 14 : 18 h 00, MEJ

Mardi 17 : 19 h 15 ; préparation de la liturgie du dimanche des Rameaux et du jeudi Saint

Mercredi 18 : 20 h 30, préparation au baptême

Jedi 19 : 14 h 30, MCR, équipe St Joseph

17 h 00, groupe de lecture Maurice Zundel

20 h 00, conférence sur Saint Joseph, par Mr Joseph MAIRE

20 et 21 mars : 24 HEURES POUR LE SEIGNEUR en l'Eglise St-Bernard de Dijon
Adoration – Confession pendant 24 h



CAREME 2020 : *CHANGEONS LE MONDE !*

CHANGEONS DE MODELE AGRICOLE ET ALIMENTAIRE,

« Nous avons besoin d'une conversion qui nous unisse tous, parce que le défi environnemental que nous vivons et ses racines humaines nous concernent et nous touchent tous ! »

Laudato Si' & 14.

LA MONTAGNE DE PAIX Livre d'Isaïe, chap. 2

Parole d'Isaïe, fils d'Amots, - ce qu'il a vu au sujet de Juda et de Jérusalem.

Il arrivera dans les derniers jours que la montagne de la Maison du Seigneur se tiendra plus haut que les monts, s'élèvera au-dessus des collines. Vers elle afflueront toutes les nations et viendront des peuples nombreux. Ils diront : « Venez ! montons à la montagne du Seigneur, à la Maison du Dieu de Jacob ! Qu'il nous enseigne ses chemins, et nous irons par ses sentiers. » Il sera juge entre les nations et l'arbitre de peuples nombreux.

De leurs épées, ils forgeront des socs, et de leurs lances, des faucilles.

Jamais nation contre nation ne lèvera l'épée ;

ils n'apprendront plus la guerre.

Venez, maison de Jacob ! Marchons à la lumière du Seigneur.

Oui, Les regards arrogants des humains seront abaissés,
et la prétention sera humiliée.

Oui, pour le Seigneur de l'univers, il y aura un jour contre tout orgueil et toute prétention, contre tout ce qui s'élève et qui sera abaissé, contre tous les cèdres prétentieux et contre tous les chênes altiers, contre toute haute montagne, et toute colline élevée, contre toutes les tours arrogantes, et tout rempart fortifié, contre tout vaisseau de trafic hauturier, et tout navire de grand prix.

L'arrogance des humains sera humiliée ; la prétention des hommes sera abaissée

Et les faux dieux, tous à la fois, disparaîtront.

VOCABULAIRE en **Chronique de carême** : LA PRIERE D'ABANDON

« **MON PERE, JE M'ABANDONNE A TOI** », « Non pas ma volonté mais la tienne »

« fais de moi ce qu'il te plaira, quoi que tu fasses de moi, je te remercie »

Notre réaction est semblable à celle des disciples après une prédication de Jésus où tous sont partis ([Jean, chap. 6,60](#)) "**Ces paroles sont dures**" disent les gens. Tous, même les XII, qui n'avaient pas plus compris. *Nous aimerions un Christ plus cool... plus "humain". Plus "actuel".*

Comment est-ce alors possible que tous les saints aient prononcé leur

PRIERE D'ABANDON,

depuis Etienne qu'on lapide, à Mère Teresa au cœur épuisé et à la vie mystique brûlée ?

- Se redire que la foi n'est pas une affaire de compréhension cérébrale
 - Et que le Seigneur n'est pas la réponse aux catastrophes, encore moins leur origine
 - Qu'il ne pose pas de condition pour aimer.
 - Mais que l'on est attaché à LUI sans raison apparente, en pure gratuité. Parce que c'est LUI !
- Simon-Pierre dit : « **SEIGNEUR, A QUI IRIONS-NOUS ? TU AS LES PAROLES DE LA VIE** ».
- « À chaque fois que tu te trouves, laisse-toi ; il n'y a rien de mieux » ([maître ECKHART](#)) : En fait, **on commence par goûter un bonheur à exister puis on ne peut que s'abandonner.**